
FL als Marke 

Wenn Liechtenstein eine Marke, dann wären 
die Liechtensteiner ein Markenartike1.Wär, 
ren es, sind es aber nicht, sollen es nicht - 

sein, anstatt dessen bloss sprühende Funken 

in einer fürstlichen Feuerwerksnacht. Die 
dieses Liechtensteinbild zeichnen, sind Ver-

käufer bzw. Verkäuferinnen von lauwarmer 
Luft 

Das Problem Liechtensteins ist nicht sein 

Image, sondern das seiner Substanz. Wollte 
ich ein Markenartikel sein, dann ein Staats-
burger einer Republik, und kein ptingstfar-
bener Botschafter einer Marke von- Liech-

tenstein auf einem Zündhölzschächtejchen. 
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